



Aujourd'hui, les entreprises ont reconnu Internet comme un moyen d'accroître leurs performances et leur productivité. Pour garantir la confidentialité des échanges d'information et l'intégrité des systèmes d'information, ou s'assurer de l'identité d'un utilisateur, les entreprises doivent se munir de solutions de protection globales.

La disponibilité de vos applications en ligne est primordiale. Afin de garder un niveau de sécurité optimal, vous devez régulièrement connaître le degré de vulnérabilité de votre architecture informatique, et procéder aux ajustements nécessaires.

Périodiquement, nous procédons à une analyse de chacun de vos serveurs, et vous délivrons un rapport détaillé.

Nous vous conseillons sur les modifications à apporter ceux-ci, les systèmes d'exploitation et/ou les applications à mettre à jour, ou encore sur l'architecture adaptée à une sécurisation optimale de vos applications en ligne.

Ainsi, vous disposez de toutes les informations nécessaires à une prise de décision rapide, ainsi que de notre expertise en matière de sécurité appliquée à l'hébergement d'applications critiques.